



anali-CIAS

Publicación Mensual - CENTRO DE INVESTIGACION Y ACCION SOCIAL - Carrera 5ª N° 11-43 - BOGOTA COLOMBIA

Julio de 1973

- 9 JUL 1973

CENTRO DE INVESTIGACION Y ACCION SOCIAL
BIBLIOTECA - CIAS
BOGOTA-COLOMBIA

Número 15

Presentación

El acontecer político es el tema que cierra el mes anterior y abre el presente. La controversia entre los partidos y dentro de los partidos gira, en parte, alrededor de la alternación, es decir, en torno a las bondades del Frente Nacional.

Fernán González, investigador del CIAS y Profesor de Historia Social en el Externado de Colombia, inicia en este número su estudio sobre ese pacto bilateral de alto nivel, que tuvo entre otras características la de prescindir del pueblo al que pretendía favorecer. En la primera parte, que presentamos, el autor despliega la evidencia sobre la cual fundamenta su análisis. Una segunda entrega de esta penetrante lectura de la política colombiana y sus interesantes conclusiones será publicada en nuestro próximo número.

De igual importancia, por las repercusiones que va a tener para el desarrollo económico del país es el mecanismo de captación de ahorro, puesto en marcha por el gobierno, mediante la Unidad de Poder Adquisitivo Constante (UPAC). La breve discusión de Francisco de Roux Rengifo, Master en Economía, sobre el tema, viene a iluminar el debate, y a prevenir errores funestos para la economía nacional y para el presupuesto doméstico de muchos colombianos.

Y, como siempre, Colombia en Junio, ofrece la panorámica mensual de sucesos religiosos, sociales, económicos y políticos: la significación profunda de las coletillas del movimiento carismático, la tradicional efemérides lapidaria de la Universidad. El Cerrejón, los ensayos desenfocados de la legislación agraria y urbana, y, para terminar, la farándula política que, aunque sólo divierte a una cuarta parte del pueblo colombiano, se nutre de su trabajo y de su imponderable paciencia.

Anali-CIAS agradece a Fernán GONZALEZ la acertada dirección que supo imprimirle a lo largo de su primer año de existencia. Estamos seguros de que sin su perspicacia política y su esfuerzo constante no hubiera sido posible el análisis continuado de la coyuntura social que ha venido realizando este boletín. Lamentamos profundamente su separación de la dirección, que seguirá a cargo de Alejandro Angulo, con la asesoría de Humberto Uribe, Francisco Zuluaga, Pedro Nel Ortiz y Ernesto Parra.

CONTENIDO

<u>EDITORIAL</u>	- Mitras y Público	2
<u>ANALISIS</u>	- La Controversia de los UPAC ..	3
	Una "Democracia sin Pueblo"...	6
<u>CRONICA</u>	- Colombia en Junio de 1973	11

La responsabilidad de lo expresado en artículos firmados pertenece a su autor. Los textos o informes sin firma son responsabilidad de la Dirección del Boletín.

11-43
84-32
25916
MBIA